

El Elda Prestigio no iniciaba la Liga en octubre desde hace 9 años

28/09/2022



Equipo del Elda Prestigio que afrontó la temporada 2013-14.

El sábado (18 horas) se levanta el telón liguero de la División de Honor Oro para el Elda Prestigio, que se enfrentará al Balonmano Pereda Uneatlántico de Santander en el Polideportivo Ciudad de Elda con una plantilla entrenada por quinta temporada consecutiva por Antonio Javier Mateo Enguñados.

El plantel de jugadoras está compuesto por las porteras Lourdes Guerra y Lucía Prades, y como jugadoras de cancha Lucía García, Alba Aparicio, María Gracia Duque, María Mulet, Agda Rafaela, Lorena Montilla, Andrea Claramonte, María Rodríguez, Nuria Cardona,

Beatriz Escribano, Claudia Martínez, Cristina García, Aitana Pastor y Andrea Roda.

Las eldenses, durante las últimas nueve temporadas, siempre habían iniciado la Liga en septiembre. Sin embargo, en esta ocasión la competición liguera arranca el 1 de octubre, algo que no sucedía desde octubre de 2013 cuando las de Elda militaban en la categoría autonómica denominada Segunda División Nacional, en la primera temporada de Pepe Rizo en el banquillo blanquiazul.

En aquella primera jornada de Liga del 5 de octubre, el Elda Prestigio debió medirse al Balonmano Orihuela en el Polideportivo Ciudad de Elda, pero no se jugó aquel partido debido a unas cuestiones financieras con la Federación Valenciana de Balonmano, organismo que suspendió aquel arranque liguero.

Sin embargo, los problemas no acabaron ahí para el Elda Prestigio, ya que el lunes 7 de octubre presentó su dimisión el presidente Jesús Iborra Asensi, asumiendo la presidencia en funciones del club el vicepresidente José Verdú Juan.

Aquel partido del 5 de octubre de 2013 se jugó finalmente el 14 de diciembre del referido año y concluyó con victoria del Elda Prestigio (30-17), formando las blanquiazules con Priscilla y Mari Carmen; Lorena (5),

Bea (3), Sara, Patricia, Noelia (1), Leticia (7), María, Isabel (2), Alba Manzano (2), Miriam (3), Marina (2), Raquel (2) y Nerea (3).



El Elda Prestigio cuando visitó la Plaza Mayor este mismo mes | J.C.